



わらびが豊作

いっぽ周辺の水梨地区は、自然環境に恵まれています。4月末から5月初めにかけて、天候に恵まれたこともあって、いっぽ周辺のわらびは大豊作でした。子どもたちとスタッフと協力して採れたわらび

はおみやげとして持たせました。残念ながら、生のわらびだったので、ご家庭で、あく抜きをしなければならず、お手を煩わせたかも知れません。

今年のわらびの収穫は終わってしまいましたが、来年、希望がある場合は、連絡ノートに希望のある旨をお書きください。かなり大量のわらびが採れます。なお、わらびはいっぽの大家さん所有の畑等で採集したものです。



6月の主な活動

- 1日(土)避難訓練・安全点検
- 8日(土)休業**(職員研修のため)
- 10日(月)室内スポーツ大会
6月の誕生会(軽食あり)
- 11日(火)ママかふえ(10時~12時)
- 22日(土)地域交流(水梨キッズかふえ)



7月のイベント予定

- 6日(土)笑顔と夢を絆でバラエティショー
14時~15時30分 水梨コミュニティセンター(無料)
- 7日(日)口腔ケア研修会 10時~12時 いっぽ

水遊び

突発的に暑い日が続きました。自然が豊富ないっぽの周りには水遊びができる場所も近くにあります。これからも、暑い日の活動に取り入れていきます。また、小さいプールも用意しますので、お庭で水遊びもできます。アレルギー等の留意点があればお知らせください。



音楽活動

だれでも取り組める活動として、音楽活動を取り入れています。

【目的】

- ・ソーシャルスキルの獲得
- ・運動機能を伸ばす
- ・自己表現力・想像力の向上
- ・発声・発語を促す

【活動内容】

- ・うた、手あそびうた、楽器あそび、ダンス、うた

【具体的な方法】

- ・手拍子をしながら歌う。歌いながら歩く。身体を動かす。楽器を鳴らす。職員と一緒に声を出す。



室内スポーツ大会 6月10日(月)

梅雨の時期の運動量確保のために、設定してあります。会場は水梨小体育館です。お昼はお楽しみ会ということで軽食を用意します。この日に参加できない利用者には別の曜日に運動量が確保できる活動を取り入れていきます。

ママかふえ 6月1日(火) 10時~12時

お母さん方の交流の場として実施します。子育てだけではなく、様々な話題でこれまでも、盛り上がっています。参加費は無料です。し、どなたでも参加できます。もちろん、いっぽの保護者でなくても大丈夫です。皆さんお誘いで、お気軽にご参加下さい。



危機管理マニュアルの見直し

先日、いっぽの近くで発火し、消防車がきました。そこで、避難について見直しをしました。①消防車が来る前に避難する。②避難は車で、安全な場所に移動する。車が使えないときは、歩いて避難する。③避難先は、水梨文化館。そこも危険であれば、事務長宅(水梨地区内)を考えています。詳しくは裏面をご覧ください。

6月8日(土)は休業します

職員研修のため、放課後等デイサービス、日中一時支援事業ともに利用できません。

里芋・落花生の苗

野菜栽培の第2弾として、里芋と落花生の苗を植えました。大家さんが事前に畑の準備をしてくださっていたので、短時間で効率的に作業を進めることができました。里芋は秋の芋煮会の材料になりますし、落花生は、花が咲いた後に、莖が伸びて、地中で実がなる様子を観察します。



《編集後記》7月7日(日)午前、歯科医や歯科技工士対象の研修会の講師を数多く務めている武田康男先生がいっぽにいらっしやって、口腔ケア研修会を実施します。また、前日の7月6日(土)の午後には、東京から、民謡、津軽三味線、イリュージョン、大道芸等の方々のステージがあります。震災復興支援なので無料です。こちらの会場は、水梨コミュニティセンターです。どちらも、詳細は別紙チラシで案内します。(熊)